

Journal de 20 heures
Les soldats français ont procédé à leurs
premières évacuations de Tutsi dans la région
de Kibuye

Patrick Poivre d'Arvor

TF1, 30 juin 1994

La plupart des victimes sont des enfants blessés par balles ou par machettes.

[Patrick Poivre d'Arvor :] Ça fait déjà une semaine que l'opération Turquoise a commencé et les 1 500 soldats français ont procédé à leurs premières évacuations de blessés, euh..., tutsi, dans la région de Kibuye. La plupart des victimes sont des enfants blessés par balles ou par machettes. Ils ont été retrouvés dans la forêt. Ils ont reçu les premiers soins à Goma [on voit des militaires français évacuer, de nuit, des Tutsi blessés à Bisesero et des médecins militaires les soigner]. Un détachement français est resté à Kibuye pour, euh, évacuer demain [1^{er} juillet] des dizaines d'autres blessés.

Et puis à noter que Warren Christopher, le secrétaire d'État américain, a dit que le génocide rwandais était susceptible d'être sanctionné par un tribunal pour crimes de guerre.